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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 10/04/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dieci del mese di Aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 500189 dell’26/03/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti ed il V.P. Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Buccola e Dentici con l’approvazione del Consiglio e chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Il Presidente – Riferisce sui contenuti della riunione a cui ha partecipato ieri pomeriggio, con 

gli Assessori Mattina e D’Agostino, nella quale si è discusso sull’applicazione del decentramento 

finanziario ed amministrativo nelle circoscrizioni, applicazione che sembra essere ormai ad un 

passo e che ha come ultima condizione, innanzitutto, la riorganizzazione dirigenziale degli uffici, 

che prevede la nomina di un Dirigente Coordinatore per tutte le Circoscrizioni, affiancato da altri 

due Dirigenti che si occuperanno uno di Rapporti Istituzionali e l’altro di Servizi di Base e che, 

inoltre,  sarà creato un Capitolo di Bilancio per la destinazione dei fondi alle Circoscrizioni. Avvisa 

che nella seduta di lunedì 15/04/2019 sarà presente in aula l’Assessore D’Agostino, per cercare di 

definire ulteriori aspetti inerenti le deleghe allo stesso assegnate, motivo per cui l’O.d.G subirà una 

variazione oraria per la seduta suddetta che avrà inizio alle ore 10:30 anziché alle ore 09:30. 

Riferisce che tutto l’iter dovrebbe concludersi, con l’approvazione del Bilancio che dovrebbe 

avvenire entro la fine di questo mese di Aprile. Continua informando che è pervenuta una Proposta 

di modifica al Regolamento del Consiglio Comunale che verrà inserita nel nuovo O.d.G. così da 

poterne discutere in aula molto più dettagliatamente. Conclude informando che l’Assessore Mattina 

si è impegnato a programmare un incontro con tutti i Presidenti di Circoscrizione, il Consulente allo 

Sport e l’Assessore alla Cultura, relativamente all’attuazione del Decentramento. Il Presidente 

ritiene che il Decentramento dovrebbe prevedere oltre all’assegnazione di fondi alle Circoscrizioni 

anche quella degli Impianti sportivi presenti nel territorio nonché la gestione dei Centri diurni. 

Durante l’intervento del Presidente, alle ore 09:45 entra il V. P. Schiera, alle ore 09:47 

entrano i Conss. Buonpasso e Di Vincenti, alle ore 10:06 esce il Cons. Buonpasso, alle ore 

10:14 esce il V. P. Schiera. 

Il Presidente pone in discussione la mozione n. 6/E, prot. 508, avente per oggetto: 

“Rifacimento manto stradale Via G.nni Dotto”, presentata dal Cons. Ruggiero e chiede al 

Segretario di darne lettura. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Il Cons. Ruggiero – Illustra la mozione, riferendo delle condizioni disastrose in cui versa il 

manto stradale della Via Dotto che rappresenta un serio pericolo per l’incolumità dei cittadini, a 

parte un piccolo intervento eseguito qualche tempo fa che non ha risolto il problema. Nella via 

oggetto della mozione è ubicato un centro dialisi ed inoltre è di sbocco per altre zone del territorio. 

Chiede l’approvazione della mozione. 
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Il Cons. Buccola – Interviene dichiarandosi favorevole, adducendo la criticità al fatto che 

molto spesso i lavori non vengono eseguiti correttamente, nonostante i continui interessamenti da 

parte del Consiglio Circoscrizionale. 

Il Cons. Tuzzolino – Concorda con il Collega Ruggiero sull’urgenza di intervenire e 

conferma che l’impegno di questo Consiglio verso questo tipo di interventi è sempre presente ed 

assiduo, la Rap, per quanto possibile, sta cercando di intervenire e risolvere dette criticità. 

  Il Cons. Dentici – Esprime parere favorevole e ricorda che, dopo diverse segnalazioni del 

problema, erano stati eseguiti soltanto dei piccoli interventi sul manto stradale e sul marciapiedi 

all’altezza del civico 25 della via suddetta. 

Il Cons. Lupo – Dichiara che esprimerà parere favorevole e riferisce di essere stato preceduto 

dal collega Ruggiero nella presentazione della mozione. Aggiunge che conosce perfettamente lo 

stato di degrado in cui versa il manto stradale di Via Dotto e ricorda che, essendo presente in zona 

un centro dialisi, la strada e trafficata anche da ambulanze. 

Il Cons. Sinopoli – Esprime il suo parere favorevole all’approvazione della mozione, riferisce 

della grande intensità del traffico nella Via Dotto ed in considerazione del transito di ambulanze in 

zona, come riferito dal Collega Lupo, si augura che al più presto si intervenga. 

Il Presidente, alle ore 10:26, pone poi ai voti l’approvazione della mozione appena 

discussa, l’esito è il seguente: 

  Presenti             08  

Assenti    02 (Buonpasso e Schiera) 

Favorevoli    08 

Astenuti            00  

Contrari           00  

La mozione è   approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

 Il Presidente, alle ore 10:27, in assenza di comunicazioni chiude la seduta. 

 

. 

         F.to il Segretario                                                                 F.to il Presidente  

 Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

   Maria Calogera Grasso  
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